

RESUMEN

A lo largo de este recorrido de carrera universitaria, la Responsabilidad Social Empresaria (en adelante RSE), fue uno de los temas que despertó nuestro interés, ante la falta de claridad que hay respecto al concepto. Además porque en general, es el área de Recursos Humanos a la que se le designa este tema en las empresas de la actualidad. En el transcurso de nuestros estudios vimos escaso contenido teórico y tuvimos poca información de la temática, como así también desconocíamos bibliografía de la cual pudiéramos consultar y ampliar los contenidos. Recién en el año 2008, cuando asistimos al seminario de RSE que dictó el IARSE en el aula magna del IUA, conocimos mejor a qué se refería este tema. Y nuestro interés surgió porque está relacionado con el comportamiento ético de las personas que forman parte de las empresas de la actualidad y por la influencia que tiene ese comportamiento en al gestión de los Recursos Humanos.